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● 2022 die Sporthalle der JSS ist kurzzeitig gesperrt, die Spielzeit vom Donnerstag
wurde mit Unterstützung von Katja Weber und der Volleyballabteilung in die große
Fritz-Reuter-Sporthalle für einige Wochen verlegt.

● 2022 die Volleyballabteilung tritt die Hallenzeit in der JSS an die Badmintonabteilung
ab, so können die Mitglieder ab 16 Jahren, nun dienstags und donnerstags, freies
Badminton Spielen genießen. Das führte dazu, dass wir neue Mitglieder gewinnen
konnten.

● 2022 Stefanie Becker übernimmt die Aufsicht der Jugend ab 9 Jahre, nach den
Sommerferien, es wird erstmals ein Konzept entwickelt, der Jugend auch eine Art
Training anzubieten und nicht nur freies Spielen mit Aufsicht. Die Jugendstunde kann
von 45 auf 60 Minuten erweitert werden.

● 2022 die Jugend bekommt neue Stützen für die große Fritz-Reuter-Sporthalle, die
alten Holzpfosten werden dadurch ersetzt.

● 2022 erstmals, findet nach Corona ein Turnier für Nicht-Profis statt, wir haben andere
Vereine angeschrieben und eingeladen, mit uns ein inoffizielles Doppelturnier
abzuhalten. Wir haben gemischte und klassische Doppel gemeinsam spielen lassen.
Der Spaß stand dabei im Vordergrund, durch ein geringes Startgeld konnten kleine
Sachpreise organisiert werden. Der Dank geht an die Organisatoren Michael Wilken
und Alex Reinheimer. Besonders ist noch anzumerken, dass wir einen sehr hohen
Anteil an Jugendlichen hatten. So waren mehrere Generationen vertreten und
festigten bei uns die Ansicht, diese Art Turnier jährlich zu wiederholen.

● 2022 haben wir ein internes Turnier in der Sporthalle der JSS abgehalten, während
der normalen Spielzeit. Dieses Turnier wurde gerade von den älteren Herren
angenommen. Diese Art Turnier möchten wir zweimal im Jahr stattfinden lassen,
wobei überlegt wird, dieses auch für andere Mitglieder auf einem Dienstag stattfinden
zu lassen.

● 2022 auf einem internen Abteilungstreffen wird entschieden, dass das Ballgeld
zukünftig ab April 2023 mit dem Mitgliedsbeitrag eingezogen wird. Das Ballgeld
beträgt pro Jahr 10 Euro. Diese Entscheidung hat in erster Linie organisatorische
Gründe. Außerdem wird auf den mündlichen Wunsch hin, dass die meisten
Mitglieder, die aktiv in der Halle spielen, weiterhin Yonex Bälle aus Kunststoff
bestellen. Lediglich wird die Farbe angepasst, statt nur Bälle mit mittlerer



Geschwindigkeit zu bestellen, werden zukünftig auch Bälle mit schneller
Geschwindigkeit bestellt.

● 2022 ging ein Dankeschön an Stefanie Becker für die Entwicklung eines Flyers und
deren Verteilung, der dazu führte, neue Mitglieder zu gewinnen.

● 2022 ging ein Dankeschön an Denes Metzger, der freundlicherweise aus privaten
Mitteln einige  Badmintonschläger der Abteilung zur Verfügung gestellt hatte, sowie
einen Schwung Griffbänder.

● 2022 fand unter den Abteilungs-Mitgliedern eine Umfrage statt, ob Interesse an
einem aktiven Spielbetrieb in einer Liga oder unter ähnlichen Gegebenheiten
bestehen würde. Gegebenenfalls mindestens ein professioneller Trainingsbetrieb an
einer der Spielzeiten. Dieses wurde von den aktiven Mitgliedern mit nein beantwortet.

● 2022 stieg erfreulicherweise die Frauenquote in unserer Abteilung und auch der
Zugang der jüngeren Mitglieder steigerte sich.

● 2023 Stefanie Becker kündigt an, die Jugendabteilung ab Ende März nicht mehr
leiten zu können, als Ersatz ist aktuell Savina Voss geplant. Stefanie Becker schlägt
vor, langfristig zwei Erwachsene für die Jugendstunde einzuplanen und zu
engagieren. Dieses würde für die Kinder eine höhere Qualität bieten. Aktuell wird
dieser Vorschlag geprüft.

● 2023 Malte Beckmann kündigt an, das Amt des Abteilungsleiters aus privaten
Gründen niederzulegen. Ebenfalls steht einer seiner Vertretungen Alex Reinheimer
nicht mehr zur Verfügung.

● 2023 am 12. März findet die Abteilungssitzung statt, auf der eine neue
Abteilungsleitung gewählt wird, eine Kandidatur ist noch nicht bekannt.

Bericht verfasst durch Malte Beeckmann, am 5.3.2023


